



Mars 1999

publié le 31/12/2009 - mis à jour le 16/01/2010

Publication du premier site internet du lycée

C'est en mars 1999 que l'établissement de la Venise Verte publiait son premier site internet. Il était le fruit d'un travail au sein de l'option informatique d'élèves de terminale S (Yoann Aubineau, Stéphane Bertrand, Bastien Clémenceau, Vincent David, Marion Dupuy, Vincent Gilbert, Olivier Le Roux) sous la direction de leur professeur Erick Bonnet.

Cette première version avait nécessité 70h de travail.

[Retour faits marquants](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.